Promouvoir le sport comme vecteur de l'éducation globale des citoyens





Bienvenue à Orléans aux 400 participants du 46ème Congrès National de l'UFO-LEP-et de l'USEP réunis dans notre lycée Benjamin Franklin. Vous êtes venus de toute la France mais aussi, aimez-vous à le rappeler, de tous les millieux.

Une noble cause vous rassemble : promouvoir le sport comme vecteur de l'éducation globale du citoyen, et plus généralement développer la vie associative et fédérative.

Ce n'est bien sûr pas un hasard si cette ambition mobilise les militants des œuvres laïques, qui font preuve d'un dévouement admirable dans l'éducation

permanente de nos concitovens, la lutte contre toutes les formes d'exclusion, le militantisme en faveur d'une vraie citovenneté. Vous serez touiours chez vous à Orléans car votre action répond au souci de la municipalité de rendre la ville à tous ses habitants. Depuis plus de quatre ans, nous travaillons au développement cohérent d'Orléans. Notre politique pour le développement économique et pour l'emploi vise à permettre l'insertion de tous. condition indispensable au dynamisme de notre agglomération, La culture tourne le dos aux anciennes conceptions élitistes pour s'adresser à tous les Orléanais en leur offrant de nouveaux équipements fédérateurs, parmi lesquels une Médiathèque et bientôt un Zénith. Le sport a plus que iamais droit de cité par la multiplication de contrats d'objectifs avec les clubs, qui assurent la promotion d'un sport de masse aussi bien que la formation des champions, Enfin, l'école est un lieu privilégié de lutte contre les inégalités tandis que les contrats d'aménagement du temps de l'enfant permettent à tous la pratique d'activités d'éveil. notamment sportives. Aussi est-ce au nom de la population d'Orléans toute entière que je vous souhaite, durant ces quelques jours passés parmi nous, de bons et fructueux travaux